



Oposición se queja de proceso de 4T; MC lo impugna

Tras el anuncio de Morena de cómo será el método por el cual elegirán a su candidato presidencial, partidos miembros de la Alianza Va por México señalaron que se trata de una farsa, a la par de alistar eventos para definir su propia candidatura.

Mientras que Movimiento Ciudadano presentó la primera impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, acudió a para impugnar el acuerdo del Consejo Nacional

de Morena para escoger a su "defensor de la 4T"... y virtual candidato a la Presidencia en 2024.

"El acuerdo del Consejo Nacional de Morena viola las leyes electorales y la Constitución de este país. Ignora los plazos de la ley, desprecia la fiscalización y rompe con los principios de equidad en la contienda y de legalidad", indicó el legislador en su cuenta de Twitter.

Por otra parte, a través de un videomensaje que difundió este lunes, el líder panista Marko Cortés sostuvo que el presidente Andrés Manuel López Obrador ya tiene definido quien va a ser su candidato.

"Ya se sabe que quiere seguir siendo el rey tras el trono. Quiere ser Calles o Salinas. Quiere ser el titiritero. Mediante un escandaloso desvío de

recursos públicos están inundado de publicidad todo el país", dijo.

Mientras que en su cuenta de Twitter, el líder priista Alejandro Moreno señaló que los días 30 de junio y 1 de julio, en todos los estados del país, iniciaremos diálogos entre el PRI y asociaciones civiles para construir juntos el proyecto de #ElMéxicoQueQueremos. ¡Todas las ideas son bienvenidas!".

Finalmente, el perredista Jesús Zambrano informó que se sostuvo un encuentro entre la Comisión de Candidaturas del PRD y una amplia representación del Frente Cívico Nacional, para lograr "la participación más extensa de la sociedad mexicana en la decisión de una candidatura presidencial". / JORGE X. LÓPEZ Y QUADRATÍN